

Dakar 2015: Die Karawane ist gestartet

Gestern hat in Buenos Aires die 37. Auflage der Rallye Dakar begonnen. Die Motorsportkarawane startete mit 406 Fahrzeugen. Das Feld unterteilte sich zu Beginn in 161 Motorradfahrer, 137 Autos, 63 Lastwagen und 45 Quad-Piloten. Die Auftaktetappe gewannen Orlando Terranova und Ronnie Graue im Mini All4 Racing des deutschen X-Raid-Teams. Bei den Motorradfahrern hatte der Brite Sam Sunderland auf KTM die Nase vorne. Die Führung bei den Trucks übernahm Hans Stacey vom Team De Rooy im Iveco. Ignacio Casale bewies mit seinem Etappensieg auf Yamaha Raptor 700, dass auch in diesem wieder mit dem Vorjahressiegr im Quad-Klassement gerechnet werden muss. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Dakar 2015: Orlando Terranova und Ronnie Graue im Mini All4 Racing.

